



Einladung zur Grundsteinlegung zur Erweiterung des Marie-Curie-Gymnasiums in Dallgow-Döberitz

10.07.2008

Das Marie-Curie-Gymnasium in Dallgow-Döberitz wird erweitert. Das bisher dreizügige Gymnasium wird nach Abschluss der Bauarbeiten fünfzünftig sein, 900 statt wie zurzeit 540 Schüler können dann dort unterrichtet werden. Außerdem kommen neue Räume für die Musik-, Kunst-, und Volkshochschule Havelland (MKVHS) hinzu, womit der Unterricht um 150 Stunden für rund 225 Schüler erweitert werden kann.

Hintergrund für das Bauvorhaben ist das stetige Wachstum des Berlinnahen Raumes des Landkreises Havelland. Dieses ist verbunden mit steigenden Schülerzahlen, die wiederum eine hohe Nachfrage in der Region nach MKVHS- und Gymnasialplätzen nach sich ziehen. Durchschnittlich 43 Prozent der Abgänger der 6. Klassen äußerten in den vergangenen drei Schuljahren den Erstwunsch Gymnasium.

Der Landrat des Landkreises Havellandes, Dr. Burkhard Schröder, lädt zur Grundsteinlegung gemeinsam mit der Leiterin der Schule, Elke Mohr, und dem Architekten, Armand Grüntuch, ein, am

Montag, dem 14. Juli 2008, 10 Uhr, Marie-Curie-Gymnasium, Marie-Curie-Straße 1 in 14624 Dallgow-Döberitz.

In dem zweigeschossigen Anbau werden insgesamt zehn Klassenräume, verschiedene Fachkabinette und eine Cafeteria errichtet. Der Teil der MKVHS wird separat mit sechs Räumen errichtet. Die Gesamtinvestitionskosten betragen 5,5 Millionen Euro. Die Fertigstellung ist zum Schuljahresbeginn 2009/2010 vorgesehen.

[Zurück](#)